<u>Transcripcion</u>



DISCURSO
SEÑOR ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACION PROLONGACIÓN DE LA 75 AVENIDA NORTE
SAN SALVADOR
LUNES, 22 DE MAYO DE 2006

QUISIERA AGRADECER SUS PALABRAS MAYRA, EFECTIVAMENTE, A MI MUY POCA GENTE ME DICE PRESIDENTE, EN CASA PRESIDENCIAL, POR RAZONES DE PROTOCOLO Y DE RESPETO, PERO A MI ME GUSTA QUE ME LLAMEN TONY, PORQUE ASI ME HAN LLAMADO TODA LA VIDA Y LOS NIÑOS Y LA GENTE, NO SOLO LAS QUE ME CONOCEN, SINO LOS QUE A TRAVES DE LOS MEDIOS ME HAN CONOCIDO, ME SIGUEN DICIENDO ASI.

Y ES QUE AL FINAL DE CUENTAS, ALGUNOS DICEN QUE YO RENIEGO DE MI PRIMER NOMBRE, NO ES CIERTO, DESDE MUY PEQUEÑO HE SIDO RECONOCIDO COMO TONY Y ENTRAMOS EN CONFIANZA CON LA GENTE. MUCHAS GRACIAS POR SUS PALABRAS.

CADA VEZ QUE INAUGURAMOS UNA OBRA, COMO ESTA, DE GRAN MAGNITUD, UN PROYECTO QUE VA A BENEFICIAR A MILES DE AUTOMOVILISTAS, QUE TRANSITAN ENTRE EL SECTOR PONIENTE Y NORTE DE CAPITAL, REPRESENTA UNA ESPECIAL SATISFACCION PARA ESTE SERVIDOR. SIEMPRE HE DICHO QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN.

LOGRAR LA CONECTIVIDAD ENTRE COMUNIDADES Y FACILITAR EL ACCESO ENTRE LAS DIFERENTES ZONAS PRODUCTIVAS DEL PAÍS ES UNA PRIORIDAD PARA NUESTRO GOBIERNO. LO HEMOS DICHO DESDE QUE ASUMIMOS LA PRESIDENCIA Y LO ESTAMOS DEMOSTRANDO CON HECHOS TODOS LOS DÍAS.

PRUEBA DE ELLO ES LA RECONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA TRONCAL DEL NORTE, QUE INAUGURAMOS RECIENTEMENTE; EL INICIO DE LA CONSTRUCCIÓN DEL BOULEVARD "DIEGO DE HOLGUÍN", QUE CONECTA LAS CIUDADES DE SANTA TECLA Y SAN SALVADOR, UNA OBRA MARAVILLOSA Y DE LAS MEJORES DE CENTROAMERICA; Y LA AMPLIACIÓN DEL PASO A DESNIVEL EN LA ZONA DEL TRÉBOL, ENTRE



Transcripcion



CIUDAD MERLIOT, LA CARRETERA AL PUERTO DE LA LIBERTAD Y SANTA TECLA.

Y OTRAS OBRAS, COMO POR EJEMPLO LAS ZONAS DE MITIGACION EN SAN SALVADOR, MUY POCA GENTE REPARA QUE EL GOBIERNO VA A EMPLEAR EN OBRAS DE MITIGACION 80 MILLONES DE DOLARES. DESPUES DE 50 AÑOS SAN SALVADOR VA A TENER UNA MEJORA SUSTANCIAL, NOS ALEGRA POR LOS CAPITALINOS Y OJALA QUE PODAMOS PASAR MEJORES INVIERNOS.

TAMBIEN EL BY PASS DE USULUTAN, QUE TODAVIA EL MINISTRO NO ME HA DADO UNA FECHA DE CUANDO INICIAMOS ESA CONSTRUCCION, PERO ESPERO QUE SEA LO MAS PRONTO POSIBLE, PORQUE ES UNA PROMESA EN MI PUEBLO QUE DEBO CUMPLIRLES.

LA CALLE ENTRE SANTA ELENA Y JUCUAPA, UNA CALLE DE 50 AÑOS, YO QUISIERA EXPLICARLES COMO ALGUNAS CALLES SE HAN CONSTRUIDO EN EL PAIS. ESTO NACE DE LA GIRA HABLEMOS CON LIBERTAD, FINALMENTE ME DI CUENTA DE ARTERIAS, QUE POR MAS DE 50 AÑOS LAS ESTABA PIDIENDO LA GENTE, Y HEMOS IDO POCO A POCO EN LA MEDIDA EN QUE NOS AJUSTAN LOS PISTOS DEL EJECUTIVO, CONSTRUYENDO POCO A POCO ESTAS OBRAS, GRANDES OBRAS, OBRAS QUE CAMBIAN VIDAS Y MEJORAN VIDAS.

ESTA OBRA, POR EJEMPLO, QUE HOY INAUGURAMOS GENERA FLUIDEZ VEHICULAR, AHORRO EN LOS COSTOS DE OPERACIÓN DE VEHÍCULOS, AHORRO EN EL TIEMPO DE VIAJE A LOS USUARIOS, MEJORES CONDICIONES DE CIRCULACIÓN VIAL Y DESCONGESTIONAMIENTO. SE CONVIERTE EN COMPLEMENTO DEL NUEVO SISTEMA DE AUTOPISTAS Y SERÁ UNA ALTERNATIVA QUE VA A DESCONGESTIONARA EL BULEVAR CONSTITUCIÓN, LA AVENIDA BERNAL Y EL ÁREA DE LA PLAZA DE LAS AMÉRICAS.

EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA, A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS ENTREGA HOY A QUIENES CIRCULAN EN ESTA ZONA, UN PROYECTO MODERNO DE DOS KILÓMETROS QUE RESOLVERÁ LOS PROBLEMAS DE CONGESTIONAMIENTO EN LA ZONA Y QUE HA SIDO CONSTRUIDO A UN COSTO DE MÁS DE 9.4 MILLONES DE DÓLARES. ES IMPORTANTE MENCIONAR QUE AQUÍ SE HAN ADOPTADO MEDIDAS



Transcripcion



AMBIENTALES, COMO LA SIEMBRA DE 500 ÁRBOLES Y MAS DE SEIS MIL 600 METROS CUADRADOS DE VEGETACIÓN DE TALUDES Y ARRIATES.

PARA CONECTAR EL SECTOR, LOS ENCARGADOS DE LA OBRA SE VIERON EN LA NECESIDAD DE EDIFICAR UN TÚNEL DE 200 METROS DE LARGO BAJO LA CALLE MOTOCROSS, PERMITIÉNDOSE DESTINAR UNA ZONA DE PROTECCIÓN Y ZONA VERDE QUE GENERA UN IMPACTO AMBIENTAL MUY POSITIVO. ASIMISMO SE CONSTRUYÓ UNA BÓVEDA COMO ESTRUCTURA DE PASO DE LA QUEBRADA SAN MAURICIO, PARA COMPLEMENTAR Y DAR SEGURIDAD AL PROYECTO QUE HOY LE ENTREGAMOS A LOS QUE RECURREN EN ESTE SECTOR.

QUERIDOS AMIGOS: ESTAMOS A PUNTO DE CUMPLIR NUESTRO SEGUNDO AÑO EN EL GOBIERNO Y NUESTRO RITMO DE TRABAJO NO SE DETIENE. NUESTRO ENTUSIASMO ES EL MISMO CON EL QUE INICIAMOS LA GESTION EN JUNIO DE 2004. COMO PRESIDENTE ME SIENTO SATISFECHO DE LA CANTIDAD DE PROYECTOS EJECUTADOS Y OBRAS QUE HEMOS ENTREGADO A LA POBLACIÓN.

LA SEMANA PASADA LA DEDICAMOS CASI POR COMPLETO A LA SALUD Y AL ÁREA AGRÍCOLA. EN EL TERRENO DE LA SALUD VERIFICAMOS LOS TRABAJOS REALIZADOS GRACIAS AL FOSALUD, COLOCAMOS LA PRIMERA PIEDRA DEL HISTÓRICO HOSPITAL DE SANTA TECLA, HOSPITAL SAN RAFAEL, Y RECIBIMOS LA PROPUESTA DE LA COMISIÓN DE REFORMA INTEGRAL DE SALUD. EL PROXIMO UNO DE JUNIO HARE UN ANUNCIO ESPECIAL CON RESPECTO A ESTA REFORMA DE SALUD.

EN FAVOR DEL AGRO LANZAMOS EL AÑO AGRÍCOLA 2006, EN TURIN, AHUACHAPAN, ENTREGAMOS SEMILLA MEJORADA DE MAÍZ Y VERIFICAMOS LOS TRABAJOS DE LAS BORDAS DE LOS TRES RÍOS QUE POR AÑOS HAN PROVOCADO PROBLEMAS A NUESTROS AGRICULTORES.

HOY INICIAMOS ESTA SEMANA CON LA ENTREGA DE ESTA OBRA DE INFRAESTRUCTURA, PERO NO SERÁ LA ÚNICA. QUIERO ANUNCIAR QUE ESTA MISMA SEMANA INAUGURAREMOS EL PASO A DESNIVEL DEL SECTOR CONOCIDO COMO "EL TRÉBOL", ASÍ COMO LA CARRETERA RURAL QUE UNE LOS MUNICIPIOS DE GUADALUPE, SAN CAYETANO ISTEPEQUE Y SANTA MARIA OSTUMA, EN LOS DEPARTAMENTO DE LA



Transcripcion



PAZ Y SAN VICENTE, Y ENTREGAREMOS 16 CENTROS ESCOLARES EN EL DEPARTAMENTO DE MORAZÁN, AL CUAL LE ESTAMOS APOSTANDO.

TODO LO ANTERIOR TIENE POR OBJETIVO LLEVAR DESARROLLO Y BIENESTAR A QUIENES MAS LO NECESITAN Y NO DEJAR NINGUNA DUDA SOBRE EL CUMPLIMIENTO DE LAS PROMESAS QUE LE HICE A LOS SALVADOREÑOS. QUIERO PEDIRLE A TODOS LOS QUE VIVEN EN ESTE SECTOR, SACAR EL MAYOR PROVECHO DE LAS OBRAS QUE ESTAMOS EJECUTANDO Y ENTREGANDO.

EL DESARROLLO DEL PAÍS DEPENDE DE TODOS Y COMO GOBIERNO ESTAMOS HACIENDO NUESTRA PARTE PARA CREAR LAS CONDICIONES QUE NOS AYUDEN A SACAR EL GRAN PROYECTO QUE SE LLAMA EL SALVADOR.

RECORDEMOS QUE SI NOS UNIMOS A FAVOR DE LOS GRANDES PROYECTOS DE NACIÓN, SERÁ MAS FÁCIL ALCANZAR LAS METAS QUE COMO SALVADOREÑOS NOS HEMOS TRAZADO. NO NOS OLVIDEMOS QUE UN PAIS UNIDO TIENE SENTIDO.

QUISIERA FELICITAR A LAS AUTORIDADES DE OBRAS PUBLICAS, Y ESPECIALMENTE FELICITAR A LOS VECINOS DE ESTE SECTOR, QUE HOY VAN A TENER LA OPORTUNIDAD DE GOZAR DE OTRA ENTRADA A LA CAPITAL, LO HACIAMOS POR EL LADO DE "LA CHULONA", COMO BIEN USTED MENCIONABA, PERO HOY VAMOS A HACERLO POR ESTA ZONA, Y ESO VA A VIABILIZAR EL TRAFICO, VAMOS A AHORRAR COMBUSTIBLE Y NOS VA A PERMITIR LLEGAR TEMPRANO A CASA O AL EMPLEO.

YO QUIERO INFORMARLES QUE EL PROXIMO UNO DE JUNIO, VAMOS A PRESENTARNOS ANTE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, Y SOBRE TODO VAMOS A PRESENTARNOS ANTE EL PAIS, ANTE LA POBLACION Y A RENDIR CUENTAS DE LO QUE EN DOS AÑOS HEMOS HECHO POR ESTE PAIS.

SINCERAMENTE LES DIGO, ME SIENTO MUY CONTENTO, HAN SIDO DOS AÑOS DE MUCHISIMA ACTIVIDAD, NO HEMOS PARADO, Y ALGUNOS DECIAN, NO, ES QUE EL PRESIDENTE ESTA ACTUANDO ASI PORQUE VIENEN LAS ELECCIONES, YA DESPUES DE LAS ELECCIONES, DESPUES DE SU INFORME DEL UNO DE JUNIO VA A VOLVER A LA TRANQUILIDAD.



TRANSCRIPCION



NO ES ASI, YO NO ESTOY ACOSTUMBRADO A ESTAR EN CASA PRESIDENCIAL, EN CASA PRESIDENCIAL AHÍ SOLO PROBLEMAS HAY, A MI ME GUSTA SALIR, POR SUPUESTO QUE LOS RESOLVEMOS PERO ME GUSTA SALIR A VERIFICAR LAS OBRAS, POR ESO ESTUVE VIENDO LAS BORDAS EL VIERNES EN USULUTAN; HOY ESTOY AQUÍ EN LA 75 Y ASI RECORREREMOS TODOS LOS DIAS OBRAS.

POR QUE ENTREGO PERSONALMENTE LAS OBRAS, POR QUE VERIFICO FOSALUD, POR QUE VERIFICAMOS RED SOLIDARIA, PORQUE SI NO TRANSMITIMOS AL PAIS LO QUE HACEMOS, ES COMO QUE NO LO HAYAMOS HECHO, Y ESO NO ES CORRECTO. EL PAIS NOS ELIGIO PARA CUMPLIR Y AQUÍ ESTAMOS ENTREGANDO OTRA OBRA.

FELICIDADES A TODOS EN EL SECTOR, Y ESTAMOS, REITERO, EMPEÑADOS EN DARLE CONECTIVIDAD AL PAIS.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A TODOS USTEDES.

